



Überparteiliches Komitee
«NEIN zur masslosen Elternzeit-Initiative!»

An die Medien im Kanton Bern

Medienmitteilung

Notwendiges NEIN zur masslosen Elternzeit-Initiative

Das Komitee aus allen bürgerlichen Parteien und Jungparteien sowie den Wirtschaftsverbänden und der Berner Bauern ist erfreut und erleichtert über das NEIN des Berner Stimmvolkes zur masslosen Elternzeit-Initiative. Dem Kanton Bern bleibt dadurch grosses Ungemach erspart.

Das Berner Stimmvolk hat die Elternzeit-Initiative abgelehnt. Das gegnerische Komitee ist erfreut und erleichtert über dieses Abstimmungsresultat. Einmal mehr zeigt sich, dass die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Extremforderungen nicht goutieren.

Eine Annahme hätte wegen extensiver Absenzen zu einer Verschärfung des Fachkräftemangels und zu einem Flickenteppich betreffend Vorschriften geführt. Dazu wäre die hohe Belastung der Kantonsfinanzen gekommen. Dies ist dem Kanton Bern nun erfreulicherweise erspart geblieben.

Zusätzliche Auskünfte erteilen:

Christoph Zimmerli, Grossrat, unter Mobile 079 650 60 39 oder die Geschäftsstellen der erwähnten Parteien und Verbände.

Bern, 18. Juni 2023

